

Ressort: Finanzen

Facebook-Aktien steigen dank starker Quartalsbilanz auf Rekordhoch

New York, 30.01.2014, 21:19 Uhr

GDN - Die Aktien des sozialen Netzwerks Facebook sind dank einer starken Quartalsbilanz am Donnerstag auf ein Rekordhoch gestiegen. An der New Yorker Börse stieg der Kurs der Facebook-Papiere zwischenzeitlich um 16 Prozent auf 62,50 US-Dollar.

Am Mittwoch hatte das soziale Netzwerk eine kräftige Umsatz- und Gewinnsteigerung für das Schlussquartal 2013 gemeldet. Facebook setzte in den drei Monaten knapp 2,6 Milliarden US-Dollar um - 63 Prozent mehr als noch im dritten Quartal 2013. Der Netto-Gewinn lag im Schlussquartal bei 523 Millionen US-Dollar. Das soziale Netzwerk war im Mai 2012 an die Börse gegangen. Damals hatte das Papier 38 US-Dollar gekostet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29297/facebook-aktien-steigen-dank-starker-quartalsbilanz-auf-rekordhoch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619